



Montreuil, le 17 décembre 2025

Solidarité universelle face à l'antisémitisme

Suite de l'attentat antisémite perpétré en Australie ce 14 décembre 2025, la Grande Loge Mixte Universelle tient à exprimer son émotion, son indignation et sa solidarité avec les victimes, leurs familles, ainsi qu'avec l'ensemble de la communauté juive.

La haine, visant la communauté juive, comme de toutes autres communautés, constitue une menace envers la dignité humaine et les valeurs universelles de liberté, d'égalité et de fraternité.

L'antisémitisme, comme toutes les formes de racisme, est une menace pour la démocratie et les fondements de la République.

Face à la recrudescence des actes antisémites et racistes à travers le monde, la Grande Loge Mixte Universelle, n'entend pas rester inactive, nos Sœurs et nos Frères poursuivront leur combat pour la laïcité, l'éducation, le respect de l'autre, la raison, la justice et la paix.



La Grande Loge Mixte Universelle appelle les Etats et l'ensemble des citoyennes et citoyens à exprimer haut et fort leur attachement aux valeurs humanistes et à les défendre.

Contact presse :
contact@glmu.fr
Tel 01 44 93 36 04

www.glmu.fr

Bernard Dekoker-Suarez
Grand Maître de la GLMU
Directeur de la rédaction

Montreuil, le 19 octobre 2025

« Être au service de tous et toutes et non seulement d'une élite »

Bernard Dekoker-Suarez, Grand Maître



8 Rue Voltaire, 93100 Montreuil contact@glmu.fr 01 44 93 36 04 <https://glmu.fr>

La GLMU est une obédience mixte, démocratique, progressive, progressiste, engagée socialement et militante pour passer de la culture de la guerre à la culture de la paix.